
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

令和４年第４回瑞穂市議会定例会 

【１２月１４日（水） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ １ 森市政１期４年間の総括について 

１番 

広瀬 守克 

（創緑会） 

２ 

１ 帯状疱疹ワクチン接種助成について 

２ フレイル予防について 

３ 持続可能な公共交通の構築に向けた取り組み 

４番 

北川 静男 

（創緑会） 

３ 

１ 土地の利活用について 

２ 今後の本市経済産業政策の在り方 

３ 市長選再出馬表明について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

４ 
１ 「シルバー人材センター」ついて 

２ 妊娠出産準備金支給と伴走的支援体制について 

２番 

藤橋 直樹 

（創緑会） 

５ 

１ 保育施設の整備・公共施設の管理について 

２ 最低賃金引上げに向けた中小企業の支援策について 

３ 特別職等の報酬について 

４ 通学路の安全確保について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

６ 

１ 巣南地区のふれあい広場の整備事業について 

２ 市内の公園の整備事業について 

３ 直面する瑞穂市のビジョンについて 

３番 

若原 達夫 

（創緑会） 



【１２月１５日（木） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 地方創生臨時交付金について 

２ 市制２０周年プレイベントについて 

３ 「豊かな水と緑あふれる美しいまちをつくります」に 

  ついて 

１３番 

庄田 昭人 

（無会派） 

２ 

１ 読書活動推進について 

２ （公社）瑞穂市シルバー人材センターへの委託事業に 

ついて 

１０番 

今木 啓一郎 

（無会派） 

３ 

１ 物価高騰における維持管理費等について 

２ 新庁舎建設 駅周辺整備について 

３ 空家について 

４ 歩道フラット化と植栽について 

１２番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

４ 

１ 本田八束田周辺地区土地区画整理事業について 

２ 「ピースロード２０２２」後援取消について 

３ 学校給食費の無償化について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党） 

５ 

１ 下水道事業の予算について 

２ 瑞穂市西部の都市計画について 

３ 学校給食での感染症対策について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

６ 

１ ニトリ進出に伴う道路事情について 

２ 帯状疱疹ワクチンに関する助成について 

３ 穂積駅の無人化の可能性に対する市の対応策について 

４ 各施設の節電対策について 

５ ２期目出馬の思いについて伺いたい 

１５番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 

 

 

 

 



【１２月１６日（金） ９：００～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 森市長の再出馬について 

２ 新庁舎建設事業の進捗状況について 

３ ＪＲ穂積駅周辺整備・治水対策・幹線道路整備について 

４ 環境行政・市の情報発信について 

５ 教育行政について 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 

２ 

１ ふるさと納税について 

２ ＪＲ穂積駅周辺整備とエキサイトサードプレイスに 

ついて 

３ 瑞穂市ウォーキングコースの安全確保について 

７番 

森 清一 

（創緑会） 

 


